



17 Pièces

810 m²

Réf. 85240156

2 730 000 €

La Roque-sur-Pernes

Maison à vendre (84210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété est située aux portes du Parc Naturel Régional du Luberon, dans le prestigieux Comtat Venaissin et à proximité du Pays des Sorgues. Cet ensemble immobilier d'une superficie de 600 m² est implanté sur un terrain d'environ 1,8 hectares, offrant un cadre idyllique et authentique. La propriété se compose d'une bâtisse principale, dont les origines remontent à l'époque des Templiers, agrandie au 16^e et 19^e siècles. Elle est complétée par un hangar de 175 m², une maison d'amis de 110 m², ainsi qu'une salle de réception de 75 m², cette propriété est un véritable refuge pour les amoureux ...

This property is located at the gateway to the Luberon Regional Natural Park, in the prestigious Comtat Venaissin and close to the Pays des Sorgues. The 600 m² estate is set on approximately 1.8 hectares of land, offering an idyllic and authentic setting. The property consists of a main building, with origins dating back to the time of the Knights Templar, expanded in the 16th and 19th centuries. It is complemented by a 175 m² barn, a 110 m² guest house, and a 75 m² reception hall, making it an ideal retreat for nature lovers, perfect for hospitality projects or event organization. Currently ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

